

Jessica Marquez : A Fleur de Peau - 1/1

Cette jeune artiste révélée au grand public par la Star Ac sort enfin son premier album : "A Fleur de Peau"...

Cette jeune et belle artiste originaire de l'Est sort enfin son premier album "A Fleur de Peau". C'est l'album qui est le résultat d'un combat mené par Jessica, le fan club et des centaines de fans à travers la France, la Suisse et la Belgique. Etant moi-même grand fan, j'ai sauté chez mon disquaire pour me procurer cet album. Il ne m'a pas fallu longtemps pour être une nouvelle fois conquis par le Soleil de l'Est...

"A Fleur de Peau" c'est 12 titres et 1 remix de son troisième single actuellement dans les bacs : *Maria Magdalena*, très belle reprise de Julie Pietri (Pour rappel c'est à elle que l'on doit notamment "Eve lève toi").

Sur l'album on retrouve donc ce single et son remix mais aussi les deux précédents singles que je ne vous ai présentés plus : "*Si Fragiles*" et "*Tout se dire*" qui avait connu un bon succès lors de leur sortie. Vous pourrez aussi apprécier les deux titres qu'elle a écrits : "*Je t'aime comme ça*" que les fans connaissaient déjà mais aussi "*J'ai la tête à l'envers*", tous les deux sont de magnifiques slows qui vous emmènent dans l'univers de "La jess".

Cet album est vraiment le reflet de Jessica Marquez et son univers, à la fois "à fleur de peau" mais aussi très festif, amusant, dansant... "*Je m'en vais*", très beau titre dans lequel elle parle de ses racines et de sa famille est précédé par "A Fleur de Peau" dans lequel elle nous chante aussi ses origines mais sur un air entraînant avec des sons très chauds... Cette ambiance on la retrouve également dans d'autres titres "*Maria Magdalena*" bien sûr mais aussi dans ce qui pourrait être le prochain single "Ce que les filles ont sur le cœur".

Les autres titres sont très divers aussi mais tout aussi beaux, j'aime particulièrement un superbe duo "*Dis le moi si tu m'aimes*"...

Je terminerai mon article en vous annonçant la date de son premier grand concert solo : ce sera le **11 Décembre 2003** à l'After Club d'Annéville. Rendez-vous sur : [le Site Officiel](#) ou sur [Jess&Co](#) pour plus d'infos sur le concert et l'album. Je tiens à préciser que l'album est sorti depuis 1 mois et qu'il se vend très bien : la semaine dernière il était **31ème en Belgique et 36ème en France**, le single quant à lui monte lui aussi : **21ème en Belgique et 11ème en France** cette semaine ! J'espère vous avoir donné l'envie d'écouter cet album et si c'est le cas n'hésitez pas à vous précipiter vers votre disquaire...

A bientôt !